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   〇日 時 令和４年８月５日（金） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    蓑 田 繼 男 

     教育委員        早 川 雅 子 

     教育委員        東別府  睦 

     教育委員        遠 矢 達 一 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        稲 村 憲 幸 

     教育総務課長      川 越  太 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      山 口 良 二 

     教育総務課課長補佐   曽 原  学 

教育総務課総務係長   久木田 圭 介 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報告  

(1) 令和５年３月市内中学校卒業予定者の進路希望状況について（別紙） 

  

(2) 鹿屋市英語グローカル事業について 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今回はなし）  
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 今月は、国立台北教育大学の学生が、鹿屋市で教育実習を行うための

協定締結に、台湾行きを計画していたが、新型コロナウイルスの感染状

況の再拡大により、台湾入国の際、１週間の隔離期間が必要とのこと

で、11月頃に延期する予定となった。 

夏休みに入り、学校の学級閉鎖や学年閉鎖の心配はないが、児童生徒

の新型コロナウイルスの罹患者数は、小学生が23％で、中学生は10数％

程度となった。２学期の始まりには減少することを願う。 

本日も宜しくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

 

報告なし 

４ 報告 

 

 

 

学校教育課長 

 

東別府委員 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

(1) 令和５年３月市内中学校卒業予定者の進路希望状況について（別

紙）  

 

資料に基づき説明 

 

鹿屋女子高への進学希望者数が増えたようで喜ばしく思う。保護者

からも生き生きと学習をしている姿を見ると、通わせて良かったとい

う意見を聞く。本日、中学校で３者面談が実施されたが、第１希望の時

点で私立の高校を希望する生徒が多い事を知った。私立高校は、生徒一

人一人に手厚いと保護者から好感のある声を聞く。また、私立高校進学

者に対して国の助成枠の拡大も影響があると思う。 

 

３～４年程前に、高校進学校が決まった中学３年生に志望校を決め

た理由を、アンケート調査したところ公立高校は、校則が厳しくてキツ

イという意見の割合が大きかった。また、公立高校に進学するつもりで

あったが、私立高校に変更したという生徒も多かった。その理由とし

て、私立高校は合否結果が公立に比べて１ヵ月程早く決まることで勉

強をしなくてもいい方を選ぶ生徒・保護者もかなりいた。私立には私立
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蓑田委員 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

の良さがあり、公立には公立の良さがある。 

 

私立高校は、専門分野の学科があり柔軟に設置学科の変更ができる

ことや、スクールバスがあることも強みだと思う。鹿屋女子高は良い設

備の高校であり、その面も含めたアピールが強く必要である。中学校で

開催される保護者向けの高校説明会を見学したが、目当ての高校の説

明会が終わると帰ってしまうのでやり方を考えた方がいいと感じた。 

 

(2) 鹿屋市英語グローカル事業について 

 

 資料に基づき説明 

 

５ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

６ その他 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

早川委員 

 

 

学校教育課長 

(１)「かのやっ子わくわくアドベンチャーｉｎ屋久島」事業報告 

 

資料に基づき説明。 

 

今回の参加者は、全て子ども会に加入している児童生徒なのか。 

 

はい。 

 

(２)「第４回高校生ビブリオバトル大会」開催事業報告 

 

資料に基づき説明。 

 

(３) 投資に関する授業について 

 

高校で投資に関する学習が始まったと聞いたが、実際に鹿屋女子高

でも行われているのか。 

 

確認しておく。 

 

次回の定例教育委員会は、令和４年９月６日（火）15時00分から教育

長室で行う。 
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７ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって８月定例教育委員会を閉会する。 

以上   

 


